
Chega de omissão,
queremos solução!

Comissão de Luta pelas Obras
Laranjal e Vale do Sol

    A população do bairro São José (Laranjal) e de
vários outros bairros vizinhos sofre, há pelo menos doze
anos, com a falta da ponte que liga o bairro à Rua
Santa Cruz e Av. São João Batista. O problema é antigo,
segundo matéria da Folha da Mata de 11/2/2006, 

Reivindicação 1 -  Construção da ponte do Laranjal 

    As mesmas chuvas de 2012 destruíram, também, o trecho
da Av. São João Batista, próximo ao Vale do Sol, no local
chamado Pacheco, dificultando a passagem da população.
Nos anos que se seguiram, foi feita a reconstrução do trecho,
que ainda não era pavimentado, recebendo muitas críticas
pela qualidade da obra.
    No final de 2020, o trecho foi pavimentado. Com as
chuvas de janeiro de 2022, parte do trecho começou a
desmoronar. Nada foi feito e a situação se agravou,
interditando parcialmente a avenida. Com o agravamento
da situação ao longo de 2023, a pista foi interditada para  

Reivindicação 2 -   Reconstrução da Av. São João Batista

    Desde então, o que se vê é um descaso das sucessivas gestões públicas que nada fizeram
para reparar o desastre, apesar das constantes reivindicações da população. 
   Reivindicamos a urgente construção de uma ponte no local, facilitando o acesso da
população de vários bairros, especialmente, à igreja São João Batista. 

quando havia ameaça de rompimento dos tubos que faziam a canalização do ribeirão São
Bartolomeu, sobre os quais passava a linha de ferro. Com as chuvas de 2012, o rompimento foi
total, destruindo o acesso do bairro Laranjal à Rua Santa Cruz (Nove Cruzes) e ameaçando
várias casas próximas ao ribeirão. 

automóveis e, correndo risco, continuaram passando motociclistas, ciclistas e pedestres.
Agora, com as chuvas deste mês de janeiro/2024, o desmoronamento foi quase completo e
a pista interditada para todo tipo de veículo e nem mesmo pedestre tem se arriscado a
passar no local.
    É desnecessário dizer o quanto a Av. São João Batista é importante para acesso não só
ao Vale do Sol, mas também ao centro da cidade, desafogando o trânsito da Av. Jacob
Lopes. 
    Desde abril de 2023 a população da região tem se organizado para reivindicar a obra
que, até o momento, não teve solução, revelando falta de vontade política ou
incompetência por parte do executivo municipal.

Uma estreita faixa a beira da
cratera serve de passagem a
pedestres que se arriscam na
travessia



6 de junho de 2023
Reunião da

Comissão com o
Prefeito Municipal

29 de junho de 2023  
Reunião da Comissão
com o novo secretário

de obras

31 de julho de 2023  

2ª Reunião com a
população

Foi no Salão Paroquial da paróquia São João Batista.
Mais de cem pessoas participaram da reunião. 
O prefeito não compareceu. 
Representaram a prefeitura os secretários: José de
Arimathea Silveira Marques (Obras), Dionísio Márcio Irias
de Souza (Fazenda), André Ricardo (engenheiro civil).

 Realizada na Secretaria de Obras. Presença do diretor
do Geoplam
 Foi informado que:

 projeto da ponte para o Laranjal ficou pronto e o
valor estimado é de R$ 2,5 milhões, mas que a
prefeitura não tem esta verba
para a reconstrução da Av. São João Batista faltava
apenas licença ambiental

Realizada no Gabinete do prefeito
A convite do prefeito, além de seus assessores,
participaram também os vereadores Bartô e Jamile; 
À Comissão o prefeito alegou falta de verba para as
obras reivindicadas

 Realizada na Secretaria de Obras. 
Informou-se que solução para a Av. São João Batista seria
a colocação de tubo armco e que havia uma verba de R$
700 mil a R$ 800 mil para a realização da obra
 Em relação à ponte do Laranjal, informou-se que o projeto
estava estimado em R$ 3,5 milhões e que o projeto seria
revisto pela Geoplam.

Realizada no Salão Paroquial da Paróquia São João Batista
com a presença de 130 pessoas. 
 De novo, o prefeito não compareceu. Representaram a
prefeitura: André Ricardo (Sec. Obras), Paulo Leonardo
Conrado (Procurador da Prefeitura), Douglas Ferreira Silva
(Diretor do Geoplam). 
 As vereadoras Vanja e Jamile e o vereador Rogério Fontes
(Tistu) também estiveram presentes.
 Atualizaram-se as informações sobre as obras reivindicadas,
mas sem avanços na solução

12 de setembro 
 Reunião da Comissão

com o Secretário de
Obras

Acompanhe, na linha do tempo, nossa luta por estas e outras reivindicações

24 de abril de 2023 
 1ª Reunião com a

população: 

 7 de novembro de
2023 – 2ª Reunião

da Comissão com o
Prefeito

 Discutiu-se na ocasião:
a) Em relação à reconstrução da Av. São João Batista, informou-se que:

ainda continuava a pendência da licença ambiental para o início das obras;
 faltava o Município assinar acordo com a família proprietária do terreno por onde
passarão os tubos. 
 o acordo seria assinado naquela mesma semana.
 para esta obra, os recursos já estavam garantidos, incluindo uma emenda
parlamentar de R$ 350 mil do deputado Padre João. 
 a Prefeitura incluiu a obra no Programa de Aceleração do Crescimento (PAC) como
mais uma opção para garantir recursos para sua execução.

b) Em relação à construção da ponte no Laranjal, informou-se que
o projeto da ponte está orçado em R$ 2,5 milhões;
a prefeitura não tem esse recurso que será buscado via emenda parlamentar


